

Fraktionsvorsitzender
Nico Schmidt

CDU-Fraktion Velbert • Friedrichstr. 140a • 42551 Velbert

Friedrichstraße 140a | 42551 Velbert
Telefon +49 2051 955-269
fraktion@cdu-velbert.de
www.cdu-velbert.de

07. August 2024

Sehr geehrte Damen und Herren des Vorstandes der Deutschen Bank AG,

im Namen der CDU-Fraktion Velbert möchten wir unsere Besorgnis und Enttäuschung über die geplante Schließung der Postdienstleistungen in der Filiale an der Poststraße 17 in Velbert zum Ausdruck bringen. Die Entscheidung, diese Filiale in eine reine Beratungsfiliale umzuwandeln, trifft nicht nur uns als Fraktion, sondern vor allem die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt. Die Poststelle an der Poststraße war ein zentraler und unverzichtbarer Bestandteil des täglichen Lebens unserer Bürgerinnen und Bürger. Ihre Schließung bedeutet:

1. **Zentrale Lage und Erreichbarkeit:** Die Poststelle befand sich an einem gut erreichbaren Standort gegenüber dem Rathaus, was es den Bürgern ermöglichte, ihre Postgeschäfte bequem und zeitsparend zu erledigen. Insbesondere ältere Menschen und Personen ohne eigene Verkehrsmittel waren auf diese Lage angewiesen.
2. **Vielfältige Dienstleistungen:** Neben dem Versand und Empfang von Briefen und Paketen bot die Poststelle eine Vielzahl von Dienstleistungen an, die für den Alltag unserer Bürger unerlässlich sind. Dazu gehört der Verkauf von Briefmarken, Einschreiben, Retouren und internationale Sendungen.
3. **Persönlicher Service:** Viele unserer Bürger schätzen den persönlichen und freundlichen Service, den die Mitarbeiter der Poststelle boten. Diese zwischenmenschliche Komponente ist durch die ausschließliche Nutzung der Postbank nicht zu ersetzen.
4. **Sicherheit:** Die Abholung von Paketen und wichtigen Dokumenten in der Poststelle war für viele Bürger sicherer als die Zustellung an die eigene Haustür, insbesondere in Zeiten steigender Paketdiebstähle

Die Deutsche Bank plant, die Zahl der Postbank-Filialen deutschlandweit von 550 auf 330 zu verringern. In Velbert bedeutet dies, dass unsere Bürger künftig auf andere, möglicherweise weiter entfernte Standorte ausweichen müssen, um grundlegende Postdienstleistungen zu nutzen.

Wir verstehen, dass wirtschaftliche Überlegungen und Effizienzsteigerungen wichtige Faktoren für Unternehmen sind. Allerdings sind wir der Ansicht, dass die Bedürfnisse und das Wohl der Bürger nicht vernachlässigt werden dürfen. Die Schließung der Postdienstleistungen in der Filiale hat eine erhebliche Lücke in der Infrastruktur unserer Stadt hinterlassen und stellt eine erhebliche Beeinträchtigung für viele Menschen dar.

Wir fordern den Vorstand daher auf, die Entscheidung zur Schließung der Postdienstleistungen in Velbert zu überdenken und uns eine Erklärung für diese Maßnahmen zu geben. Darüber hinaus bitten wir um eine Lösung, die sicherstellt, dass die Bürger von Velbert weiterhin Zugang zu den notwendigen Dienstleistungen haben, sei es durch die Wiedereröffnung der Poststelle oder durch andere geeignete Maßnahmen.

Mit freundlichen Grüßen

Nico Schmidt
Fraktionsvorsitzender CDU Velbert